



## Segundo día de violencia en Chiapas por protestas del FNLS, queman vehículos en Carranza

Sujetos encapuchados y armados con palos, sobre la carretera Ocosingo-San Cristóbal retuvieron dos vehículos, uno de ellos de la empresa refresquera Pepsi, los cuales posteriormente fueron incendiados. Habitantes de la zona atribuyen el suceso a integrantes del llamado del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), en protesta del asesinato de Gregorio de la Cruz ocurrido en el estado de Veracruz el día de ayer. En Chiapas se registra el segundo día de violencia; ayer los integrantes del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS) incendiaron dos vehículos sobre el tramo carretero federal Ocosingo-San Cristóbal frente al ejido Río Florido, en protesta del asesinato antes mencionado; por fortuna solo hubo daños materiales como saldo.

<https://www.diariodelsur.com.mx/policiaca/violencia-en-chiapas-manifestantes-queman-vehiculos-en-venustiano-carranza-10451549.html>